

Senin Selasa Rcbu Kamis Jumat Sabtu Minggu

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 **14** 15 16
 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31

Jan Feb Mar Apr Mei Jun Jul Ags Sep Okt Nov Des



RACHMAN/RADAR BANDUNG

POJOK BEI: Fakultas Ekonomi Universitas Padjadjaran kembali memiliki Pojok Bursa Efek Indonesia (BEI). Peresmian Pojok BEI ini dilakukan di Ruang Multimedia Fakultas Ekonomi Unpad, Jalan Dipati Ukur, Rabu (12/5) lalu.

Unpad Buka Bursa Efek

BANDUNG—Fakultas Ekonomi Universitas Padjadjaran (FE Unpad) membuka Pojok Bursa Efek Indonesia (Pojok BEI), Rabu (12/5). Pojok BEI adalah yang pertama di Kota Bandung. Pembukaan Pojok BEI digagas Fakultas Ekonomi (FE) Unpad yang bekerja sama dengan PT Bursa Efek Indonesia dan PT Indo Premier Online Trading (IPOT).

"Mahasiswa merupakan kelompok intelektual yang menjadi salah satu panutan masyarakat. Adanya Pojok Bursa ini, mahasiswa dapat lebih mudah memahami seluk beluk investasi di pasar modal. Pojok Bursa juga sangat berguna untuk mengenal investasi dan pelaku pasar modal," ungkap Direktur Pengembangan Bursa Efek Indonesia, Friderica Widyasari Dewi, di sela Grand Opening Pojok Bursa Efek Indonesia FE Unpad, Rabu(13/5).

Friderica mengatakan pembukaan pojok BEI FE Unpad adalah wahana praktek bagi

mahasiswa untuk investasi di pasar modal.

Menurut Co Head IPOT, Noviono Darmosusilo, wahana ini sangat tepat jika diberikan sejak dini ketika mahasiswa masih duduk di bangku kuliah. "Kehadiran Pojok Bursa dan IPOT merupakan komitmen kami mengenai sosialisasi dan edukasi pada civitas akademika tentang dunia pasar modal. Ini upaya terpadu untuk menjawab keterbatasan-keterbatasan yang timbul pada sistem transaksi saham konvensional," terang Noviono.

Sementara Pembantu Dekan Bidang Kemahasiswaan FE Unpad, Sulaeman Rachman Nidar, menyatakan, pojok bursa FE diawali sejak 1992-1993. Namun pada 1998, terhenti karena tidak ada lagi suplai informasi dari BEI. Lalu, kata Sulaeman, pada 2000 aturan pojok bursa diberlakukan kembali. "Kini pojok bursa FE Unpad sudah aktif kembali yang merupakan hasil inisiasi program studi Bisnis Internasional Fakultas

Ekonomi Unpad," ungkapnya.

Pojok BEI FE Unpad, lanjut Sulaeman, akan membuka peluang bagi mahasiswa Unpad dan masyarakat umum untuk berinvestasi secara efisien. "Adanya pojok bursa dapat memudahkan penelitian dalam hal data dan tambahan pengetahuan tentang strategi-strategi berinvestasi," tandasnya.

Dalam grand opening Pojok BEI FE Unpad itu, dilakukan penandatanganan nota kerja sama (MoU) Fakultas Ekonomi Unpad, Indonesia Stock Exchange (IDX), dan IPOT. Peresmian Pojok BEI FE Unpad dilakukan Pembantu Rektor Bidang Administrasi Umum dan Keuangan Unpad, Rina Indiatuti. Grand opening dilanjutkan dengan seminar "Dunia Akademis Sebagai Jembatan Masyarakat Berinvestasi di Pasar Modal" dengan pembicara Friderica Widyasari Dewi, Sulaeman Rachman Nidar, dan Direktur IPOT Alpino Kianjaya. (*/*men)